

Asturias tendrá, además de los AVE habituales, trenes veloces de bajo coste

Los primeros convoyes de la Variante ahorrarán 75 minutos a Madrid hasta que lleguen en febrero las nuevas unidades, que podrán circular a 330 km/h

Oviedo
Asturias contará, además de con los AVE habituales, con trenes veloces de bajo coste, los AVLO, que también opera Renfe. Los precios aún están por determinar. Los primeros convoyes de la Variante ahorrarán 75 minutos en el viaje a

El consejero Calvo, satisfecho tras reunirse con el secretario de Estado de Transportes por el avance según lo previsto de los compromisos del Gobierno central con Asturias

Madrid, hasta que en febrero del próximo año lleguen las nuevas unidades AVRIL, que pueden circular a 330 kilómetros por hora. El consejero asturiano de Fomento, Alejandro Calvo, se mostró satisfecho tras su reunión de ayer con el secretario de Estado de Transportes.

Páginas 16 y 17 de «Asturias»

Los conductores huyen en masa de la «Y» y desplazan a la autovía de Oviedo a Gijón el atasco

Las vías alternativas también se colapsaron y un choque leve entre un coche y un camión taponó el eje de Siero



La Policía Local tendrá más efectivos y un museo

La alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón, anunció ayer durante la festividad de la Policía Local nuevos efectivos para el cuerpo y un museo en la futura comisaría. En la imagen, la regidora, entre Alejandro Catraín y Sofía Trabanco, con el perro «Ciborg», junto a los condecorados en el acto, que se celebró en el Antiguo Instituto. | David Cabo | Páginas 4 y 5



La galería Bea Villamarín, ayer. | Marcos León

La Noche Blanca derrocha arte en galerías, museos y calles a rebosar

Páginas 6 y 7

SEMANA DE LA INNOVACION



Baltasar Mayo y María Fernández, del IPLA. | Miki López

Los microbios de la flora intestinal, determinantes para la salud

Los investigadores del Instituto de Productos Lácteos desarrollan un fermento específico para el queso cabrales

Páginas 20 y 21

EDITORIAL

Hacia otro modelo turístico

Página 2

«Lecturas»

por solo 0,70 euros + periódico

Emtusa diseña un macroplán de 23,4 millones para comprar 37 autobuses

La renovación de la flota con vehículos híbridos y eléctricos durará cuatro años y se pagará en parte con un préstamo

Página 3

El temible pulso de la calle

Pedro de Silva

Quando paso cerca de una de esas tertulias urbanas que se forman en algunas esquinas o parques de forma casi espontánea, con media docena de personas jubiladas o en paro hablando de todo, aminoro la marcha y pongo la oreja, como primera célula de la sociedad civil que son. Deduzco por lo que pillo que estos días el tema viene siendo la amnistía, como si estar a favor o en contra lanzara a uno a un lado o

al otro de las dos Españas. Los separadores, un tipo de personas que van por la vida haciendo ese trabajo para excluir de lo que sea al contrario (siempre con puntito de interés), se ponen estos días las botas. Como es natural, para separar bien hay que procurar simplificar, con matices ya no vale. Quiso la providencia que, al pasar cerca, uno de ellos alzara la voz: ¡Pero es que hay que elegir entre Puigdemont y Abascal! Casi se me escapa la risa, pero luego me puse a pensar.

El Grupo presenta otra demanda contra el Ayuntamiento por un acuerdo sobre el Piles del anterior mandato

Página 8

A prisión el hombre que causó la muerte a un jubilado en Montevil al empujarle cuando estaba junto a su mujer

Página 44